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Requerimento

 Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do colendo Plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssima Senhora Deputada Federal
Beatriz Cavassa, solicitando que intervenha por Corumbá junto ao Ministério das Telecomunicações para
que inclua nossa cidade no Programa WI-FI Brasil, tendo em vista que, como é exaustivamente do
conhecimento de todos, Corumbá é vítima da precaridade dos serviços prestados pela concessionária
detentora concessão da transmissão do sinal de internet e telefone à nossa cidade, que, habitualmente vêm
deixando nosso município teconologicamente isolado do resto do mundo com os frequentes "apagões" de
sinal. Sendo o sitado programa uma medida alternativa para suprir esta precariedade e garantir assim que
os nossos muinícipes não fiquem sem acesso à internet, serviço essencial para a vida da grande maioria da
ppopulação.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Março de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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